Postkonto 50-208-2

Aargauische Industrie- und Handelskammer

Entfelderstrasse 11, Postfach CH-5001 Aarau

Medienmitteilung

Ort, Datum Aarau, 21. Mai 2010 AIHK-Generalversammlung 2010-05-21 Ansprechperson Peter Lüscher

Telefon direkt 062 837 18 01 F-Mail peter.luescher@aihk.ch

AIHK-Generalversammlung:

Die Aargauer Wirtschaft behauptet sich auch in unsicheren Zeiten erfolgreich

Die Aargauer Unternehmen sind gemäss Wirtschaftsumfrage der Aargauischen Industrie- und Handelskammer (AIHK) für das laufende Jahr verhalten optimistisch. Die aktuelle Verbesserung der Situation in verschiedenen Branchen, die erfolgreiche Tätigkeit auf den Weltmärkten sowie der Rückgang der Arbeitslosigkeit bestätigen sie in dieser Haltung. «Die weitere Entwicklung der Weltwirtschaft bleibt aber unsicher», wies AIHK-Präsident Daniel Knecht in seiner Ansprache an der diesjährigen AIHK-Generalversammlung in Wettingen hin. Geteilt wurde seine Einschätzung von Gastreferent Professor Dr. Thomas Jordan, Vizepräsident des Direktoriums der Schweizerischen Nationalbank. Jordan beleuchtete die Bedeutung der Geldpolitik der Schweizer Währungshüterin und der aktuellen Turbulenzen in der Euro-Zone für die exportorientierte Schweizer Realwirtschaft. «Das geldpolitische Konzept der SNB ist aber ausreichend flexibel, um bestmöglich auf die Unsicherheiten rund um die konjunkturelle Entwicklung oder die Lage an den Finanz- und Devisenmärkten zu reagieren», hielt er fest.

Um die anstehenden Herausforderungen in der Politik – z.B. Konsolidierung des Sozialversicherungssystems, Vertiefung der Beziehung zu den wichtigsten Handelspartnern oder der internationale Standortwettbewerb – erfolgreich bewältigen zu können, sind Politik und Wirtschaft auf Vertrauen angewiesen. Die AIHK setzt sich beharrlich für die Stärkung dieses Vertrauens ein und wird dazu weiterhin ihren Beitrag leisten, führte Knecht aus. Die AlHK wird ihre Mitglieder auch künftig mit bewährten und rege genutzten sowie neu angebotenen Dienstleistungen unterstützen. Die weiter steigende Mitgliederzahl bestätigt, dass dieser Weg richtig ist.

Nach dem geschäftlichen Teil der Generalversammlung nutzten die 400 Teilnehmenden bei Apéro und Nachtessen die Gelegenheit zum gegenseitigen Gedankenaustausch und zur Vernetzung. Dazu eingeladen hat die AIHK auch 80 Mittelschülerinnen und -schüler mit ihren Lehrpersonen. Dieser Kontakt mit Verantwortlichen aus der Praxis ergänzt die Wirtschaftswochen, welche die AIHK jährlich an mehreren aargauischen Kantonsschulen durchführt.

Die Aargauische Industrie- und Handelskammer zählt mehr als 1'450 Mitgliedunternehmen. In diesen Unternehmen – grossmehrheitlich KMU – arbeiten rund 40 Prozent der in unserem Kanton Erwerbstätigen. Die AIHK vertritt damit die Interessen eines wesentlichen Teils unserer Wirtschaft. Wir setzen uns für optimale Rahmenbedingungen ein, die ein erfolgreiches Wirtschaften im Kanton Aargau ermöglichen. Davon können letztlich alle Einwohnerinnen und Einwohner profitieren. Daneben bieten wir unseren Mitgliedunternehmen ein gut ausgebautes Angebot von Dienstleistungen, seien das Rechtsberatung, kostengünstiger Vollzug von Sozialversicherungen oder Exportdienstleistungen.